

Holm, den 22.05.2019

Bericht der Sportfreunde Holm

Ich bedanke mich im Namen des Vorstandes und aller 40 Mitglieder für diese Einladung und freue mich, dass uns als jüngster Holmer Verein, Gelegenheit gegeben wird, einmal in diesem Ausschuss darzustellen, dass wir, die „Sportfreunde Holm“ ein Holmer Verein sind, eingetragen im Vereinsregister mit Anschrift, Kahlenkamp 2, 25488 Holm.

Vor 3 Jahren hat es im TSV Holm, zwischen der Vereinsführung des TSV und der Fußball Jugend Abteilung eine Situation gegeben, die zu unterschiedlichen Auffassungen geführt hat, in welcher Form und Führung der Spielbetrieb der damals sehr erfolgreichen Mannschaften der Jahrgänge 1998/1999 (A-Jugend) und 2000/2001 (B-Jugend) in der folgende Spielserie abgewickelt werden sollte. Leider war damals eine Lösung nicht erreichbar und aus Sicht der Jugendabteilung von der Vereinsführung des TSV auch nicht unbedingt gewollt.

Es gab zu dem Zeitpunkt keine Liga-Mannschaft mehr im Herrenbereich und dem starken Jugendlernachwuchs traute man den Start im Herrenbereich in der untersten Klasse nicht zu.

Außerdem stand ein externes Trainerteam bereits zur Verfügung, das den Fußball, auch ohne die Jugendlichen, im TSV entwickeln sollte.

Der Austritt beider Mannschaften war das Ergebnis.

Um den überwiegend Holmer Jungen im Alter zwischen 17 und 20 Jahren den Fußballsport anzubieten, gründeten sich die „Sportfreunde Holm“.

Zu Beginn eine SG mit den Vereinen TSV Wedel und TV Haseldorf.

Trainiert wurde einmal in Haseldorf und einmal die Woche in Wedel.

Heute ist es eine SG mit dem TSV Wedel und Sportfreunde Holm, da der TV Haseldorf keine Spieler mehr in der Mannschaft hat.

Trainiert wird zweimal in der Woche in Wedel auf dem Ascheplatz an der Bergstraße. Die Heimspiele finden auf dem Kunstrasenplatz in Wedel statt.

Von Beginn an, wurde im Namen der Jungen der Wunsch an die Gemeinde herangetragen, die gemeindeeigenen Anlagen in Holm nutzen zu dürfen. Bis heute leider nicht gewollt. Mit dem TSV gab es keine Einigung und trotz mehrerer Anträge, nur Absagen.

Zusammengefasst, werden die Holmer Nachwuchskicker ausgeschlossen, obwohl fast alle im TSV ihre „Karriere“ begonnen haben und viele Jahre in der Jugend für den TSV gespielt haben. Außerdem sind es Holmer Bürger, den der Zutritt zu den Anlagen für ihren Sport verweigert wird, mit Begründungen, die aus unserer Sicht, nicht nachvollziehbar sind.

Wir hoffen trotzdem auf eine Lösung seitens der Gemeinde.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.